



Carton Rouge

Le maire dépense 190 000 € pour le passage éphémère de la flamme olympique, avec moult actions de communication.

Mais l'envers du décor, c'est l'état des installations sportives, avec un manque d'investissement alarmant.

Les terrains de foot du stade ne sont pas entretenus à tel point que de nombreuses séances d'entraînement ont été annulées et des matchs officiels exportés vers les villes voisines.

Merci aux maires qui acceptent de prêter leurs terrains pour que nos équipes puissent continuer à défendre nos couleurs.

Mais carton rouge pour le maire, incapable d'entretenir nos installations, ridiculisant les Palaisiens en quémandant l'hospitalité sur les équipements sportifs de nos voisins.

Rien ne va plus, aussi, pour les terrains de tennis qui prennent l'eau, sans oublier notre bassin de 50 m habité désormais par les poissons.

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU
contact@palaiseauensemble.fr